

Le PitchCafé, lieu de rencontres

Création Un carrefour où se croiseront porteurs de projets artistiques et public.

Le Théâtre en Île d'Outremeuse accueillera ce mardi soir dès 19h30 la première édition du PitchCafé. On doit cette initiative au Comptoir des ressources créatives, une structure liégeoise qui soutient les artistes en leur offrant notamment des espaces de travail et les mettant en réseau.

En sept minutes

Alors, que va-t-il se passer au PitchCafé ? *“Les porteurs de six projets créatifs liégeois, qui seront concrétisés en 2015, auront sept minutes pour les présenter. Ils répondront ensuite aux questions du public. Un public qui sera composé d'autres artistes ainsi que de gestionnaires de lieux culturels, d'agents, de programmeurs”,* explique Hugo Vandendriessche, coordinateur au Comptoir des ressources créatives.

On pourra découvrir des projets mono et pluridisciplinaires. Celui de Dear Hunter, tout d'abord, qui unit

deux architectes (une Liégeoise et l'autre de Maastricht). Ils ont décidé de vivre dans un conteneur, qui sera déplacé dans plusieurs villes de l'Euregio, depuis lequel ils proposeront des activités. L'ASBL SalTa s'occupe de catering dans l'événementiel. Son projet est axé sur une réflexion autour du bien manger en mode itinérant. L'équipe de Twodesigners design studio viendra évoquer sa création de meubles à partir du Vietnam.

Le vidéaste David Hermans élabore un film centré sur la place de la culture et de l'art dans la société, une œuvre collective. La coopérative Dynamo tente de permettre à des créateurs de devenir propriétaires collectivement d'un bâtiment. Enfin, la compagnie Okus Dance&Visual

Lab parlera de son spectacle “L'arène des ombres” mêlant danse et vidéo.

Le PitchCafé aura d'autres éditions, fin mars, fin mai et à l'automne 2015. Un appel à projets sera lancé en février.

I.L.

→ Il reste des places pour le PitchCafé de ce soir, rue Méan 11-13 à 4020 Liège. Infos et inscriptions sur www.comptoir-desressourcescreatives.be.